

## ABSTRAK

**NURATNI, 2024.** *“Optimalisasi Pemberdayaan Masyarakat dalam Perspektif Ekonomi Islam Melalui Strategi Pembangunan Infrastruktur Kota Palopo”*. Skripsi Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Dr. Takdir, S.H., M.H.

Skripsi ini membahas tentang Optimalisasi Pemberdayaan Masyarakat dalam Perspektif Ekonomi Islam Melalui Strategi Pembangunan Infrastruktur Kota Palopo. Adapun rumusan masalah pada penelitian ini yaitu bagaimana pembangunan infrastruktur dalam melibatkan pemberdayaan masyarakat dikota palopo, apa saja faktor – faktor yang mempengaruhi pemberdayaan masyarakat dalam pembangunan infrastruktur kota palopo, dan upaya apa saja yang dapat dilakukan dalam meningkatkan pemberdayaan masyarakat dalam pembangunan infrastruktur dikota palopo.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan penelitian analisis kasus. Adapun sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder, selanjutnya teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penyediaan pangan, sandang, layanan kesehatan, pendidikan, dan kebutuhan material lainnya serta peningkatan keamanan masyarakat merupakan wujud umum dari pembangunan yang didasarkan pada realitas sosial. Kecamatan Wara Timur telah menyelenggarakan program seperti pembangunan drainase, fabrikasi pelat deucker, rabat beton dan beton, dan masih banyak lagi. Faktor yang sangat berpengaruh dalam pembangunan infrastruktur dalam pemberdayaan masyarakat karena banyaknya lapisan birokrasi yang harus dilalui pesan sebelum mencapai tujuan akhir, ekspektasi kadang-kadang tidak seimbang dalam proses pendistribusian, sehingga menyebabkan kesalahpahaman. Pemerintah berupaya untuk menyamakan kedudukan sehingga semua masyarakat dapat memperoleh manfaat dari kegiatan pemerintah, seperti pembangunan jalan. Dengan mendistribusikan kekuasaan secara adil, pemberdayaan masyarakat akan meningkatkan profil Kelompok-Kelompok yang terpinggirkan dan membuat mereka lebih terlihat oleh para politisi, yang kemudian dapat menggunakan informasi ini untuk kepentingan mereka dalam menentukan kebijakan dan hasil pembangunan.

**Kata Kunci:** Strategi Pembangunan, Pemberdayaan Masyarakat, Perspektif Ekonomi Islam.